
关于送达税务催告文书的公告
根据 《中华人民共和国税收征收管理法实施细则》 第一百零六条的规定，现将相关税务催告文书公告如

下：

自公告之日起满 30日，即视为送达。请公告所涉纳税人见公告后，到我局领取相关文书，联系地址：宁
波市鄞州区甬港南路106号，联系电话：87002177、87002092、87002095、87002098。

国家税务总局宁波市税务局第一稽查局
2019年4月13日

序号

1

纳税人名称

宁波隆康装
饰有限公司

法定代表人

励海勇

公告事项

责令限期缴纳税款 573846.64
元、罚款503077.31元及相关滞
纳金

法律依据

《中华人民共和国行政
强制法》第三十四、第三
十五、第五十四条

文书名称

《催告书》

文号

甬税稽一强催
〔2019〕16号

为保障华业街天桥拆除工程的顺利实施，根据
《中华人民共和国道路交通安全法》第三十九条之规
定，决定 2019 年 4 月 19 日 23:00-次日 5:30，对环城北
路及周边道路交通组织进行调整，具体措施如下：

一、禁止黄牌货车在环城北路（中官新路-G329）
上双向通行。受限车辆可绕行中官新路、大庆北路等
道路；

二、禁止机动车在环城北路（大庆北路-华业街）
上双向通行（除沿线居民、单位车辆外）。受限车辆可
绕行中官新路、华业街等道路。

三、为保证公交车辆正常运营，拟将523路、541路
实行临时改道运营，具体方案如下：

（一）、523 路（宁波客运中心至工程学院东校区）
临时改道运营

1、改道走向：宁波客运中心22时后发往工程学院
东校区方向的班次，环城北路中官新路口后临时改走
中官新路、东昌路、东昌路风华路口后恢复原线运营。

2、临时撤销部分环城北路走向及孔浦中学、怡江
新村站。

（二）、541 路（宁波火车站北广场至公交招宝山
站）临时改道运营

1、改道走向：宁波火车站北广场22时15分后发往
公交招宝山站方向的班次，大庆北路环城北路口后临
时改走环城北路、中官新路、东昌路、东昌路风华路口
后恢复原线运营。

2、临时撤销部分环城北路走向及怡江新村、常洪
站。

请社会各界和广大群众给予理解和支持，配合现
场交通管理人员指挥，遵照现场交通标识指示通行。

特此公告。
宁波市公安局交通警察局

宁波市市政工程前期办公室
宁波市公共交通客运管理局

2019年4月13日

关于华业街天桥拆除施工期间交通组织调整的公告
（2019年第28号）

讣 告
宁波市中级人民法院原院长、党组书记俞根法同志，因

病医治无效，于2019年4月12日18时46分不幸逝世，享年87
岁。

现定于2019年4月13日13时－16时在宁波市殡仪馆举
行遗体告别仪式。特向俞根法同志生前好友告知。

家属联系电话：13806662003
单位联系电话：0574－87009333

家属泣告
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本报讯 （记者林海 通讯员
周力） 昨天下午，2019 江南一百
英里越野赛在奉化区溪口镇雪窦
山游人中心广场开跑，来自全国
20 多个省 （市、自治区） 以及美
国、法国、新加坡、马来西亚、
加拿大等 9 个国家的 2000 余名山
地越野高手参加角逐。全部比赛
将于 14 日结束。据了解，这是长
三角地区唯一距离为一百英里的
越野赛。

比赛设 168 公里、110 公里、
85 公里、50 公里四个组别。今年
的选手阵容空前强大，来自国内
外 的 31 位 种 子 选 手 参 加 冠 军 角
逐，其中有美国越野大满贯冠军
王 晓 林 、 超 马 教 父 级 人 物 赵 紫
玉 、 香 港 著 名 极 限 跑 者 罗 楚 健
等。喀纳斯 330 公里、乌蒙山 330
公里、八百里流沙，国内唯一完
成这三项超长距离越野的女选手
周日菊也来参赛。

图为一百英里越野赛现场。
（胡龙召 摄）

江南一百英里越野赛在溪口开跑

本报讯（记者陈朝霞 海曙区
委报道组续大治 尤文军） 昨天下
午，一场别开生面的新闻发布会在
海曙区高桥镇民乐村举行。台上的
5位新闻发布人，是民乐村党总支
书记谢江伟带领的领导班子成员，
台下除了省市区新闻媒体记者，还
有来自该镇各村社的“观摩员”。

据悉，这是我市首场村级新闻发布
会。

新闻发布会上，谢江伟发布了
民乐村 2019 年整体发展规划、朱
家岭公墓地建设、村文化品牌“杨
适学堂”建设以及河道休闲提升工
程规划等内容。针对记者的连续提
问，村委会主任、农业社长等人依

次作了回答。
虽是有备而来，但是现场依

旧能感受到新闻发布人的紧张情
绪。“面对这么多新闻媒体，我们
是‘大姑娘上轿头一回’，难免紧
张。”谢江伟表示，每周村班子例
会，每月村党员大会，每季度村
民 代 表 大 会 以 及 村 务 、 财 务 情
况，都定期发布在全村人手一份
的 《民乐季报》 上，并通过微信
公众号公布村务状况，让在外工
作的村民也能了解。“村务公开不
仅要在本村做好，还要接受社会
监督，这也是本次新闻发布会的

初衷。”
“此举在提高村民参与本村协

同治理热情、助推对乡村重大工
程关注的同时，为村务公开引入
了媒体参与监督的新模式。”海曙
区委宣传部相关负责人介绍，为
更好地回应民生关切、巩固主流
舆论阵地，海曙立足基层一线，
先 试 先 行 ， 重 点 面 向 镇 乡 （街
道）、村 （社区） 及基层站所进行
新闻发布的规范性建设，增强一
线干部新闻发布意识，推进基层
政务发布的常态化、制度化及专
业化。

海曙举行全市首场村级新闻发布会
为村务公开引入媒体参与监督的新模式

本报讯 （记者冯瑄 通讯员
陈婷 查鹏飞） 大数据时代，宁
波和国内其他各地互联网数据中
心建设将再添金融“活水”。昨天
下午，大榭开发区与信金投资控
股有限公司签署战略合作协议，
携手推动信金 IDC 产业基金正式
落户大榭。

该基金总规模 30 亿美元，由
中信集团联合世界五百强企业伊藤

忠商事株式会社和日本最大的电信
运营商 KDDI公司共同设立，是今
年以来我市最大的外资项目。项目
计划分三期进行投资，首期基金规
模5亿美元。

根据协议，双方将重点围绕
国家数字经济战略指引和产业政
策，专注投资中国境内数据中心
基础设施资产，并优先考虑将优
质运营商引入大榭开发区、投资

宁波数字经济相关产业，全力支
持宁波大数据产业基地建设和发
展。

数字经济是宁波的“一号工
程”。数据中心作为数字经济时代
的基础设施，拥有广阔的发展前
景。“在此背景下，信金 IDC 产业
基金成功落户宁波大榭，有助于集
聚培育宁波区域经济转型的新动
能，进一步提升宁波数字经济产业

发展和对外开放水平。”市商务局
相关负责人说。“我们将以更高质
量、更优服务、更快速度，全力支
持基金早日落户运作。”大榭开发
区管委会相关负责人表示。

据悉，信金 IDC 产业基金还
将在我市同步设立规模为 20 亿元
人民币的平行基金，面向政府投
资 平 台 、 重 点 企 业 进 行 定 向 募
集。

为国内互联网数据中心建设注入金融“活水”

30亿美元产业基金落户大榭

本报讯 （记者李磊明） 前天
上午，全市高校思政课改革创新
和教学质量提升座谈会召开。市
直有关单位分管领导、在甬高校
党委主要负责人、马克思主义学
院 （思政部） 负责人等参加座谈
会。

会议交流学习了习近平总书
记在学校思想政治理论课教师座
谈会上的重要讲话精神，全面分
析了我市高校思政课建设面临的

形势任务，并就进一步办好宁波
高校思政课提出了要求部署。会
议指出，要充分认识并时刻牢记
思政课的重大意义，把办好高校
思政课的重要任务紧紧扛在肩
上，把高校思政课教学质量提升
工作紧紧抓在手上，着力守正创
新，重点在“强、活、实”三个
字上下功夫，全面推进高校思政
课的改革创新工作，把立德树人
的根本任务落实到位。

我市召开高校思政课改革提升座谈会

把立德树人根本任务落实到位

本报讯 （记者李磊明） 昨日
上午，2019 宁波发展论坛 （春季
会） 在南苑饭店举行，浙江大学
公共管理学院院长郁建兴、上海
财经大学公共经济与管理学院院
长刘小兵围绕论坛主题“聚焦治
理现代化与宁波高质量发展”作
了主旨演讲。论坛由市政府主
办，市社科院 （社科联） 承办，
宁波发展战略研究会执行承办。

演讲嘉宾认为，十八届三中
全会提出了治理体系与治理能力
现代化的重大命题，十九大提出

要实现高质量发展，而高质量发
展必须要有治理体系与治理能力
现代化的支撑推动，要有强大有
效的制度供给。浙江“最多跑一
次”改革在制度设计、政策、撬
动溢出效应上，秉承了“以人民
为中心”的发展思想，以民众更
多的获得感和满意度为改革的目
标与定位，为浙江发展闯关，为
全国改革探路，为破解包括中国
在内的全球公共管理理论和实践
的困境，提供了新思路、新方法
和新经验。

聚焦治理现代化与高质量发展

宁波发展论坛（春季会）举行

本报讯 （记者张昊） 昨日下
午，市人大常委会副主任王建社
会见了英国诺丁汉市议长乔·柯
林斯一行。

王建社简要介绍了宁波近期
经济社会发展情况，希望双方不断

拓展在经贸、卫生、教育、科技、艺
术等领域的交流合作，积极为文化
产业和医疗卫生产业发展创造条
件，努力扩大人员交流，不断加强
两市友好关系的顶层设计，从全局
角度规划两市关系的未来发展。

市领导会见英国客人

本报讯 （记 者王晓峰） 昨
日，宁波大学留学生参加“走进
宁波人大·感知宁波”活动。来
自世界各地的 37名留学生走进市
人大常委会会议厅，深入了解市人
大代表依法履职情况，零距离感受
人民代表大会制度和人大工作。

活动中，宁大留学生在参观
走访奉化滕头村及宁波城市展览
馆后，又观看了 《走进人大》 宣
传片。随后，两位年轻的市人大
代表陈跃鸣和宋小赞为他们作履
职介绍并进行互动交流。据悉，

这两位代表一位是归国留学生，
做同声翻译工作；另一位是创业
新星，主攻农村电商。他们的工
作经历给宁大留学生留下了深刻
的印象。

来 自 土 库 曼 斯 坦 的 留 学 生
VePa说，他对宁波这座地处东海
之滨的美丽城市充满了感情。17
岁 那 年 他 来 甬 留 学 ， 至 今 已 8
年，见证了宁波的城市发展。通
过这次活动，VePa对人民代表大
会制度有了直观的了解，对宁波
也有了更加深入的认识。

宁大留学生走进宁波人大

本报讯 （记者董娜 通讯员
甬关） 记者昨日获悉，今年一季
度，宁波海关共签发各类原产地
证书 98043 份，签证金额达 36.15
亿美元。其中自贸区优惠原产地证
书签证金额达 14.99 亿美元，“中
国-澳大利亚”“中国-东盟”“中
国-韩国”“中国-智利”等自贸区
原产地证书签发量名列前茅。

据宁波海关人士分析，受欧
盟、日本等普惠制市场“毕业制
度”影响，宁波普惠制签证量出
现下滑，预计该趋势在后续几个
月会进一步加剧。不过，“一带一

路”沿线国家原产地证签证稳中
有升，一季度已累计签发 46410
份，签证金额为 18.1 亿美元，同
比增长4.49%。

记者了解到，为进一步降低
企业通关成本，宁波海关即将推
行原产地证自助打印模式，即企
业可通过国际贸易“单一窗口”
或“互联网+海关”一体化网上
办事平台，自行打印版化式的原
产地证书，上面加盖有海关签证
印章和签证人员签字。自助打印
模式打印证书涵盖中国-澳大利
亚等15种原产地证书。

一季度我市原产地证
签证金额超36亿美元

本报克罗地亚杜布罗夫尼克电
（通讯员余海东 记者单玉紫枫）
当地时间 4月 12日，第九届中国-
中东欧国家经贸论坛在杜布罗夫尼
克开幕。宁波市政府和拉脱维亚投
资发展署签署了《关于合作支持建
设中国 （宁波） -拉脱维亚跨境电
子商务港湾的谅解备忘录》。

宁波在跨境电商业务上优势明

显，当前又在积极推进“16+1”
经贸合作示范区建设。近年来，中
国与拉脱维亚双边贸易增长迅速，
特别是宁波从拉脱维亚进口连续 3
年增幅30%以上。同时，拉脱维亚
依托首都里加自由贸易港，正在积
极发展跨境电商业务，今年 3月专
门成立了中东欧电子商务港湾发展
协会。

根据拉方的提议，我市将在
跨境电商方面与拉脱维亚开展合
作，共同支持建设中国(宁波） -
拉脱维亚跨境电子商务港湾，即
以宁波-里加的跨境点对点合作，
为双方企业提供物流仓储、推广
宣传、口岸清关、金融等一站式
服务，从而进一步扩大双边进出
口贸易规模。

中国-中东欧国家经贸论坛已
经成为双方互利合作的重要平台，
这也是宁波连续第四年参加该论
坛。论坛上，宁波经贸代表团向与
会代表介绍了我市近年来与中东欧
国家在贸易往来、双向投资、人文
交流等方面取得的丰硕成果，以及
在推动“16+1”经贸合作示范区
建设方面的目标规划。

宁波市政府和拉脱维亚投资发展署签署备忘录

合作支持建设跨境电子商务港湾


